

Artikel vom 16.07.2021

CSU Peißenberg

## Besichtigung der Echelsbacher Brücke



Am 16.07.2021 durfte der CSU Ortsverband die Baustelle des **Ersatzneubaus „Echelsbacherbrücke“** besichtigen.

Die neue Brücke wird ein wichtiger Baustein und eine gelungene Investition in unserer regionalen Infrastruktur sein.

Natürlich wurde auch der Naturschutz bei den Planungen berücksichtigt, da im Bogen der alten Brücke (Bau 1929) ca. 200 geschützte Fledermäuse jedes Jahr ihre Nachkommen aufziehen, wurde der alte Stützbogen behalten und renoviert. Daher können die besonderen Tiere weiterhin in dem historischen Baudenkmal nisten.

Wir bedanken uns sehr beim Straßenbauamt für die interessante Besichtigung und drücken die Daumen für eine baldige Fertigstellung.

Viele Grüße,  
Eure CSU Peißenberg